



LOS ALUMNOS Y SUS DOCENTES EN LA VISITA AL FUERTE DEL SIGLO XVIII.

## Estudiantes de la Escuela Rural Chacayal vivieron una salida pedagógica al fuerte y sector de Rahue

**EDUCACIÓN.** *La salida unió historia, convivencia escolar, formación ciudadana y medio ambiente.*

El jueves 14 de agosto, la comunidad educativa de la Escuela Rural Chacayal, perteneciente al Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno, participó en una salida pedagógica que unió historia, convivencia escolar, formación ciudadana y medioambiente.

La jornada comenzó en el Fuerte Reina Luisa y el Museo Histórico, donde los estudiantes conocieron los orígenes de la ciudad de Osorno.

Posteriormente, realizaron un recorrido por la calle República, visitando la ex plaza de Rahue y el histórico Teatro Rahue, espacio que marcó a generaciones con funciones teatrales y estrenos de largometrajes.

**2** kilómetros y más contempló el recorrido de los alumnos por el fuerte Reina Luisa y Rahue Bajo.

La actividad continuó en la Feria Libre de Rahue, en calle Temuco, donde los niños, guiados por sus docentes, entregaron volantes educativos sobre el cuidado del medio ambiente y el compostaje de residuos orgánicos, en el marco del taller medioambiental del establecimiento rural.

Este recorrido de más de dos kilómetros no sólo reforzó aprendizajes curriculares, sino también promovió el ejercicio físico, la vinculación con el entorno y el compromiso ciudadano.

CS